
【 令和７年第２回佐井村議会定例会 】 

一般質問質問者及び質問事項 

 

日 時：令和７年６月１１日（水） 午後１時３０分 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

 １ 横 浜 一 男 

 

１．仏ヶ浦の現状と今後に関して 

 ①駐車場からの通路及び階段の整備はいつ行われたものな

のか。また、今後の整備予定は。 

②駐車場または経路内に案内掲示板（マップ）を設置した

ら良いと思うが、設置していない理由は。 

③ガイドマップやパンフレットはアルサスには置いてある

が、現地には置かないのか。 

④観光船利用者に以前は案内ガイドがいたが、今はいない

と聞く。今後もガイドの案内はないのか。 

⑤階段を利用する観光客から、現地に飲み物がないかと問

い合わせがあるようだが、自販機等を設置する考えはな

いか。 

⑥観光経路は整備や片付けが行き届ききれいな状態だが、

トイレ付近は漂着ごみが目立つ。環境整備は誰が行うも

のなのか。 

⑦陸から観光する方々への配慮として、説明や案内はどの

ような対応をしているか。また、陸から行くイベント企

画等を計画実施してみてはと思うが、そのような考えや

計画はあるか。 

 

 


